

—○○○

## El PP quiere que la autopista Madrid-Valencia pase por Cuenca

Andrés Moya, portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Cuenca, ha propuesto estudiar la construcción de una autopista Madrid-Cuenca-Valencia. Esta iniciativa llega tras la negativa del Ministerio de Obras Públicas a que la autopista entre en la capital del Estado y la ciudad levantina pase cerca de la capital conense. Moya indicó que para llevar a cabo este proyecto habría que pedir la colaboración de la Comunidad Valenciana. El alcalde de Cuenca, Manuel Martínez Cenzano, ha manifestado su preferencia por la propuesta de Bono al MOPT, por su mejor adecuación a la situación económica de la ciudad. Según esta propuesta se construiría una autovía entre Cuenca y Tarancón.

—○○○

## No se reducirá el Bienestar Social

Los presupuestos destinados a Bienestar Social no se van a ver, en principio, afectados por el ajuste económico del Gobierno, según el consejero del área, Antonio Pina, que ha añadido que en 1993 el Plan Regional de Solidaridad va a experimentar un importante incremento tanto en calidad como en cantidad. «Tenemos expectativas de obtener un aumento importante de créditos para 1993», ha asegurado Pina, que además ha señalado que se van a introducir cambios en el programa de inserción, de manera que se refuercen los contenidos pedagógicos, que habían sido relegados, hasta ahora, por los aspectos técnico-laborales.



—○○○

## Eguigaray se reunió con Bono

El ministro para las Administraciones Públicas Juan Manuel Eguigaray, se reunió el miércoles con el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono. El motivo de la reunión, celebrada en el Palacio de Fuensalida, fue presentar el proyecto de la ley orgánica de transferencia de competencias a las comunidades autónomas.

—○○○



## Greenpeace y CODA proponen un plan para proteger el Valle de Alcudia

La Organización Ecologista Greenpeace y la Coordinadora de Organizaciones de Defensa Ambiental presentaron la «Propuesta de protección del Valle de Alcudia». Este documento intenta ser una alternativa que evite que las empresas Mayasa y WMI construyan en Almadén una planta incineradora de residuos tóxicos. Los ecologistas quieren sustituirla por un parque natural que abarque tres zonas: reserva natural, agropecuarias y urbanas.

—○○○

## Dimite la alcaldesa de Guadalajara

La alcaldesa de Guadalajara, Blanca Calvo, presentó su dimisión al inicio del pleno en el que se debían discutir nuevamente los presupuestos. Dichos presupuestos, que se elevan a 5.013 millones de pesetas, fueron rechazados por tercera vez al apoyar los concejales del PP la enmienda a la totalidad presentada por el edil del Grupo Mixto, el ex socialista Fernando Planelles. Blanco Calvo afirmó que se va del Ayuntamiento con orgullo «al haber sido la primera mujer alcaldesa de esta ciudad» y que dimitía «porque es inútil nadar contra corriente», al tiempo que censuró al resto de los grupos políticos, anunciando que seguirá de concejal.

—○○○

## Villarrobledo: cesión de terrenos para una planta de residuos

El Ayuntamiento de Villarrobledo ha cedido gratuitamente unos terrenos a la Junta de Comunidades. Allí se instalarán dos plantas de residuos que costarán 500 millones de pesetas sufragados en parte por la Comunidad Europea. El Partido Popular votó en contra de esta cesión ya que considera que la cercanía de un matadero infringe el reglamento sobre actividades insálubres. Lo que desmintió el portavoz socialista, Bernardo Fernández.